

Communiqué des Lentillères suite à la fête de printemps des 30, 31 mai et 1er juin

Quartier des Lentillères : 15 ans et déjà plus d'un millier d'ami.e.xs !

J'ai eu un pur anniversaire. Ohlàlà, c'était vraiment trop bien !

Déjà, j'ai eu plein, mais pleiiiiin de cadeaux, banderoles, affiches, peintures, c'était une vraie surprise, j'aurais jamais imaginé qu'autant de gens de toute l'Europe répondraient présent.es à mon appel, et viendraient me montrer autant de soutien.

Tellement de monde est venu ! Vu qu'on a failli être dépassé par le bon millier de bouches présentes, les cantinièr.es ont fait cuire des pâtes à la chaîne et c'était un vrai repas d'anniversaire de 15 ans ! Big up à elles <3 <3 <3

La météo aussi a été de la fête : je voulais trop une ambiance orageuse, déter, mais sans pluie, et on l'a eue !!!! Merci aux éléments de toujours soutenir les Lentillères <3

Plus de 500 personnes sur la place de la lib' un samedi aprem', en plein cagnard (franchement, la mairie, plantez des arbres quoi) ont chanté, dansé... c'est ça la convergence des luttes et c'est toujours un aussi grand cadeau ! Mille mille et re mille merci aux collectifs de soutien à la Palestine de faire du bruit tous les samedis, encore et encore, et de ne pas laisser ce génocide se faire dans l'oubli. Merci aussi à Attac, Les amis de la conf, la LDH, le comité des Soulèvements 21, le cercle Laique Dijonais, le Black Market, les Vaites, le C25, UCL Dijon, la confédération paysanne, le Collectif pour une paix juste et durable, la Méandre, l'AG anti CRA, la librairie La fleur qui pousse à l'intérieur, Le cinéma Eldorado, le café Le Chez Nous, Fourche et champ Libre, SOS refoulement, Radio Campus, le GFA de Malain et tous ceux que j'oublie, d'être venu là crier que je compte pour vous, c'est cool de pouvoir compter ses amis dans la rue plutôt que sur facebook ^^

Et puis vos chanson face à la mairie, autour du piano, tout le monde la gorge déployée, ça m'a collé cher de frissons, haaaaa ! C'était encore mieux qu'au marché du jeudi !!

La méga cerise sur le gâteau d'anniversaire, c'était quand même les enfants né.es au quartier qui ont passé un weekend d'hystérie collective, à courir partout avec leur banderole "Lentillères mon amour", moi aussi je les aime fort <3 <3 <3 <3 <3 !!!!!

Après cette super manif, on est rentré retrouver les autres au quartier, et on a dansé toute la nuit, grâce à tout.e.xs les artistes et technicien.nex.s qui ont enflammé le dancefloor en soutien au quartier et avec le cœur.

Le dimanche matin, plus de 100 personnes sont allées voir mon film à l'Eldorado, et y'a eu de l'affluence comme jamais à la visite du dimanche...

Bien sur, je remercie aussi tous les infatigables coups de mains venus plus tôt, et restés plus tard, les maraîcher.es ami.es, les fabricant.es de bombes à graines, celles et ceux qui fabriquent les softs et tant d'autres, c'est pas que je vous oublie, c'est que j'ai plus les mots...

Franchement, c'était la consécration. J'ai jamais eu plus bel anniversaire, plus doux, plus fou, plus tout ! Trop hâte de fêter mes 16 ans...